
平成３０年度 第３回学校評議員会《議事録》 平成３１年３月１９日

１ 開 会 校長挨拶

出 席 （学 校）中川校長 西村副校長 木下教頭（全日教頭）

笹原教頭（定時教頭） 児玉事務長

（評議員）黒元浩志 太田隆久 岡田理恵 前野史賀《敬称略》

２ 内 容

（１）今年度の学校自己評価及び改善策の説明

・学校自己評価について（西村 副校長、笹原 教頭）

・改善策について（西村 副校長、笹原 教頭）

（２）今年度の学校関係者評価（学校自己評価の結果についての評価）

（３）全日制課程及び定時制課程の教育活動の概要について（木下 教頭、笹原 教頭）

（４）意見交換

【全日制について】

・評議員：土曜活用の振替はどのように行われているのか。

回答：前４週・後８週更に直近の長期休業期間内で適切に振替を行っている。

・評議員：不登校や原級留置についてどのような要因が考えられるのか。

回答：直接の要因が明確でないものもあるが、病欠等による欠席については教育活

動支援委員会等による登校・進級に向けた配慮・支援を行っている。

・評議員：12月のサイエンスデーの参加者数の変動について教えて欲しい。

回答：今年度はブース数が２つ減少したが、事前参加申込者及び当日参加者数は前

年とほぼ同数であった。

・評議員：生徒の送辞・答辞を含めて卒業式の雰囲気が素晴らしかった。学校の目指す

生徒像が具現化されていると感じた。

【定時制について】

・評議員：皆勤の生徒がいるなど、卒業式に感銘を受けた。

・評議員：教育活動支援について外部支援の状況を教えて欲しい。

回答：パートナーティーチャー派遣事業については、教育支援委員会の審議の結果、

今年度は活用する機会はなかった。

・評議員：「学力向上」「進路実績」で保護者から高評価を得ている。今後も取組の継

続を期待する。

回答：きめ細かく指導した結果であると考えている。

・評議員：「教職員の働き方」が高評価であることは素晴らしい。

【その他】

・評議員：雪解け後の安全な自転車通学指導をお願いしたい。

回答：安全指導については今後も継続する。

・評議員：議事録を学校Ｗｅｂページへ速やかにアップされたい。

回答：学校評価と合わせて、速やかにアップさせていただきたい。

（５）閉会 校長挨拶

〈記録者 木下〉


